

EL DIARIO MURCIANO

DIRECCION: CALLE DE VICTORIO, 58.—PRECIO DENTRO Y FUERA DE MURCIA, UNA PESETA AL MES.—NUMERO SUELTO, CINCO CENTIMOS.



Para cervezas finas y de confianza

EL AGUILA NEGRA

OVIEDO.-COLLOTO

Clases Finas

«Bruno» una botella 3/4 litros contiene el mismo gluten que 5 bollos de pan.
«Blonde», una

Clase book popular, en botellas y barriles

Una botella 3/4 litros, contiene el mismo gluten que 3 bollitos de pan.
Un litro de barril

Cervezas puras é inalterables, garantizadas, sin adición de alcohol, ni antiséptico de ninguna clase, no produciendo, por lo mismo, dolores de cabeza, descomposición orgánica ni malestar alguno, por más que se tomen con exceso. Por su riqueza en malta constituyen un verdadero alimento líquido, obran como refrescantes tónico y estomacal, regulando, evidentemente, la digestión y el apetito.

Todas las personas sin distinción de sexo ni edades, sanas y enfermas, así como las amas de cría, deben beber y pedir en todas partes las acreditadas é inmejorables Cervezas EL AGUILA NEGRA de Colloto; Oviedo, exigiendo en todas las botellas el tapón corona, con patente de invención sistema modernista.

La Cerveza del AGUILA NEGRA es cerveza PURA reconstituyente: para convencerse probadla.

Depositarío en las provincias de Murcia y Albacete

Luis Saurin Carles -Plaza de Sta. Catalina 2 y 4 Murcia,

De venta en todas las Cervcerías, Cafés y demás establecimientos.

AL DIA

—10—

TENER AMOR PATRIO

La política, según parece, ha entrado el periodo de transición.

El telegrafo nos ha dicho que el Sr. Moret y el ministro de la Gobernación han llegado después de una viva y larga discusión á la unificación de los elementos liberales en las provincias donde existían antagonismos ante moretistas y monteristas.

Si hemos de creer lo que dice el lacónico aparato, la tiranía que existía en las distintas fracciones que componen al partido liberal democrático, ha desaparecido.

En algunas provincias no diremos que no, pero en la de Murcia en nuestro modo de apreciar lo que ocurre, entendemos existen las mismas discrepancias que antes de la entrevista de los señores García Prieto y D. Sigmundo Moret.

Pero no por lo expuesto habremos de negar que como siempre llegado el oportuno momento, unos y otros quedarían complacidos, desaparecerán las diferencias, se distribuirán convenientemente los distritos, á las minorías les dejarán que ocupen sus respectivos puestos, el país contribuyente seguirá sufriendo con resignación como hasta aquí sus onerosos tributos y las resultancias de su desquiciada administración y.... aquí no ha pasado nada.

Todo esta igual parece que fué ayer.

Esto ha ocurrido antes y esto ocurrirá ahora en la generalidad de las provincias y si en la nuestra no ocurre otro tanto en la presente ocasión, quizá obedezca á causas ajenas á la política, ó á que en nuestro país se ha desarrollado de tal manera el pauperismo de levita, que esa desusada ambición por mandar se justifica no guiádoles más objetivo que vivir lo más cómodamente posible al amparo del poder ó del esquilado árbol del presupuesto.

Pero todo se arreglará á medida de sus deseos para bien de la patria y del resignado pueblo español que paga y no protesta de las inconcebibles demasías que cometen ese centenar de individuos que manejan á su antojo la nación sin tener en cuenta más que sus convenientes políticas y especialmente las personales.

El puntillismo indiferentismo que reina en el más poderoso núcleo que compone la sociedad,—la masa néutra de la nación,—es el culpable de que ciertos elementos mal sanos ocupen puestos preeminentes en la representación y gobierno del Estado y de que sean los interpretes de las leyes que ellos mismos dictaron en provecho propio y no con arreglo á las necesidades del país que en silencio devora la mortal angustia de ver sus mezquinas viviendas asaltadas por el hambre.

Desgraciada la nación en que todo lo absorbe la política y que ante la voluntad de un cacique, por el medio personal se postponen sagrados intereses, la justicia y en muchas ocasiones la conciencia.

El país donde solo impera el positivismo, no puede regenerarse, para conseguir esa merced redentora, se hace preciso, anagrar por completo de nosotros, toda clase de egoismos:

Tener amor patrio.

RATOS COMICOS

¡Dios mío! ¡Cuánto darían las de Pajarete por tener automóvil! Ellas tan elegantes, tan aficionadas á brillar, tan esclavas de la moda; pero es lo que dice el padre:

—Hijas mías; yo no puedo con el peso de un automóvil. ¿Qué más quisiera yo que veros contentas?

—Porque tú no sabes sacar partido de la política; porque eres un «miserico»—interrumpe la esposa.—No te parece á Mantecón, que hace dos años no era más que sombrerero; se hizo político gubernamental y hoy posee un Panhard de 12 caballos y hasta tuvo la suerte de dislocarse la rotula y de que saliera la noticia en todos los periódicos.

La fiebre del automóvil hará más víctimas que el tifus exantemático de que vuelve á hablarse estos días. El vértigo automo-

vilista se ha apoderado de la juventud de ambos sexos.

Las de Pajarete se han retratado con anteojeras, el sombrero rodeado de flotante velo de gasa y un guarda polvo amplísimo topándoles hasta los pies.

—¡Qué capricho tan raro!— exclamó el padre al ver la fotografía.—¿Qué vais á hacer con eso?

—Ya que carezcamos de automóvil, por tu incuria, repartiremos retratos entre nuestras relaciones para hacerles creer que lo tenemos. Además, el fotógrafo nos ha prometido ponernos en el escaparate.

A nuestro café va un joven que se las da de «sportman» y ahora resulta que es empleado temporero del Municipio con tres pesetas. Pues bien, el tal joven se nos aparece á lo mejor cubierto de polvo, con gorra de lule, polainas y el brazo en cabestrillo, diciendo que acaba de dejar el automóvil en el «garaje».

—¿Y eso del brozo?—se le pregunta.

—Una caída.

—¿Dónde?

—Al salir de Lugo esta mañana.

—¿Viene usted de allí?

—Sí, señor; á 125 y medio por hora.

Pero de donde viene es de su casa, Berengena, 8; allí se ha dado unos sahumeros de gasolina, para engañarnos con el olor, y se ha espolvoreado el traje con ceniza, á fin de adquirir el aspecto de un automovilista osado.

No es solo la juventud irreflexiva la que se lanza vertiginosamente el «sport» de moda. Hay ancianos respetables que andan por ahí convertidos en adhesivos, para que digan los transeuntes al verles pasar:

—¡Qué hombre tan elegante y tan esbeto! Todo lo más que tiene son treinta y cinco años.

—Sí—Suele añadir algún malicioso.—Eso vendrá á tener: de treinta y cinco á sesenta y ocho todo lo más.

Luis Taboada.

AVISO

En la imprenta de este periódico se reciben esquelas de defunción ó aniversario, hasta las cinco de la mañana.

LA LUNA DE MIEL

El céfiro halagador disipa en grato vergel nieblas que forma el rubor, y en el cielo del amor brilla la luna de miel.

Brilla la luna serena, y en su faz risueña llena de satisfacción cumplida, ofrecer dar en la vida la mayor dicha terrena.

Y en el edén misterioso que con sus rayos alumbra, un porvenir venturoso, eterno, feliz, hermoso, parece que se vislumbra.

¡Espejismos halagadores que arrastran al corazón á seguir vanos empeños, y que en realidad no son otra cosa si no sueños!

Pues la luna que aparece y tantas dichas ofrece, de la ilusión para mengua, si con el cariño crece, sin el cariño desmenga.

Que es condición natural que se engañe muy formal el hombre cual la mujer, porque en ese de querer el engaño es usual.

Que no hay nadie que se atreva á sostener cosa nueva sabiendo, sin que le asombré, que la mujer siempre es viva y siempre es Adán el hombre.

Y aunque uno y otro pretendan estar del amor que venden en el fin de la balanza, subir siempre el uno alcanza, mientras que el otro descende.

¡Cuán pocos son los que aduna el cariño que enagena las almas, y por fortuna, contemplan la dulce luna en su cielo siempre llena!

Pues sabido es por demás, que en el amante vergel, por culpa propia quizás, suele un momento y no más brillar la luna de miel.

FERNANDO DE MONTIS.

EL DIARIO MURCIANO

Periódico para todos

DIRECTOR: RAMÓN BLANCO

Una peseta al mes en toda España.

Numero suelto 5 ctmos.

TARIFA DE ANUNCIOS

Los insertos entre las noticias á 25 céntimos de peseta línea.

Los permanentes á precios convencionales.

Comunicados, en sección neutral desde 0-25 pesetas, á cinco pesetas línea.

Anuncios oficiales á 0-25 pesetas línea.

Redaccion y administración, Victorio, núm. 53.

